

Strasbourg, le 8 janvier 2025

Circuits-Courts

La création contemporaine du territoire en partage

Plus que jamais, l'Eurométropole de Strasbourg apporte son soutien à la culture de son territoire, tant pour encourager la création pour et avec les actrices et acteurs culturels, que pour ses habitantes et habitants en offrant une véritable équité territoriale, la culture pour toutes et tous.

La politique culturelle eurométropolitaine s'affirme notamment dès le début de l'année 2025 avec la seconde édition de l'exposition hors-les-murs d'œuvres d'arts **Circuits courts** accueillie par les médiathèques communales du territoire. Chaque exposition met à l'honneur des artistes du territoire pendant trois semaines, avec un temps fort de rencontre et d'atelier.

En 2020, en pleine crise sanitaire, l'Eurométropole de Strasbourg a décidé d'apporter une aide aux artistes plasticiens, actifs du territoire en créant un fonds de soutien exceptionnel de plus de 200 000 €. Une initiative unique à l'échelle nationale, qui a permis l'acquisition d'une trentaine d'œuvres par la collectivité. Ce fonds d'œuvres ainsi constitué de photographies, illustrations, vidéos, dessins, peintures, sculptures et installations sonores a depuis lors, été conservé au sein des Musées de la Ville de Strasbourg et des médiathèques de la Ville et de l'Eurométropole.

« La culture est au cœur de notre action pour un territoire plus équitable et dynamique. À travers des initiatives comme Circuits-Courts, nous affirmons notre engagement à soutenir la création locale et à offrir aux habitantes et habitants de l'Eurométropole de Strasbourg des opportunités uniques de découvrir les talents qui façonnent notre territoire. Valoriser les artistes locaux, leur offrir des espaces de rencontre avec le public, et permettre à chaque citoyenne et citoyen d'accéder à la culture près de chez soi, c'est ainsi que nous contribuons à enrichir notre patrimoine commun et à renforcer les liens entre le territoire et les artistes. » déclare **Pia Imbs**, présidente de l'Eurométropole de Strasbourg.

LES PROCHAINES EXPOSITIONS

Réalisées sur la base d'une sélection d'œuvres du fonds du Centre de l'Illustration de la Médiathèque André Malraux.

1001 Techniques de l'Illustration

Du textile à la carte à gratter, en passant par l'aquarelle, l'acrylique, le collage ou la gravure, les illustratrices et illustrateurs disposent d'un large éventail pour exprimer

Contact Presse :

Service presse – info.presse@strasbourg.eu – 03.68.98.68.71
strasbourg.eu/espace-presse



leur sensibilité artistique. Parfois simples, parfois mixtes, ces techniques requièrent différents outils, supports et matières avec lesquels ils composent. L'exposition part à la découverte de ces mille et une techniques de l'illustration à travers les travaux d'une vingtaine d'illustrateurs et d'illustratrices.

Parmi les illustrateurs et illustratrices exposés : Joanna Boillat, Thierry Chapeau (*Arts déco de Strasbourg*), Frédéric Clément, Natali Fortier, Hippolyte, Muriel Kerba, Doris Lauer (*Arts déco de Strasbourg*), Barbara Martinez (*Arts déco de Strasbourg*), Fujisawa Mizuho, Ingrid Monchy (*Arts déco de Strasbourg*), Philippe Munch (*Arts déco de Strasbourg*), Jame's Prunier, Rémi Saillard (*Arts déco de Strasbourg*).

À la **Bibliothèque de la Wantzenau** du 10 janvier au 7 février

Temps fort : mercredi 29 janvier à la Wantzenau, en présence de **Murielle Fabre**, vice-présidente en charge de l'action culturelle métropolitaine.

À la **Bibliothèque d'Achenheim** du 16 mai au 13 juin

Temps fort : mercredi 4 juin à Achenheim

Invitation au voyage

La thématique du voyage n'a cessé d'inspirer des générations d'écrivains et d'écrivaines, de poètes et d'artistes. Aujourd'hui il demeure un grand thème de la littérature jeunesse, dont bon nombre d'illustrateurs et illustratrices contemporains se sont emparés pour en faire leur terrain de jeu artistique.

De la balade urbaine à la découverte du monde, de la promenade fantastique à la traversée initiatique, l'exposition invite au voyage dans toutes ses déclinaisons et interprétations artistiques.

Parmi les illustrateurs et illustratrices exposés : Ariane Pinel (*HEAR*), Lucie Brunellière (*HEAR*), Emmanuelle Bastien, Mathilde Poncet, Camille Jourdy (*HEAR*), Violaine Leroy (*HEAR*), Irène Bonacina (*Arts déco de Strasbourg*).

À la **Médiathèque de Holtzheim** du 7 mars au 4 avril

Temps fort : mercredi 26 mars à Holtzheim, en présence de **Pia Imbs**, présidente de l'Eurométropole de Strasbourg.

À la **Médiathèque de Fegersheim** du 15 avril au 10 mai

Temps fort : mercredi 16 avril à Fegersheim

En donnant corps à la notion de réseau culturel eurométropolitain, ces projets viennent fédérer les compétences de chacune et chacun, ambitionnent l'appropriation du patrimoine culturel par les habitantes et habitants et le rayonnement du territoire, et montrent un soutien fort donné aux artistes du territoire.

